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骑士卡真的有用吗 全球购骑士卡揭秘

相信很多人都在网上看到过骑士卡的广告，限时免费，付邮领取，领取后可以享受
200多项优惠权益。有朋友感到很疑惑，还有这种好事?这卡是不是办了一点用都没
有?只是个噱头?那么骑士卡真的有用吗?一起来了解下吧!

骑士卡真的有用吗?

骑士卡其实做的是资源整合的工作，卡内的权益多半其他产品免费公开放出来的，
意思是你在其他产品的网站上也可以找得到这个优惠，而骑士卡将购物折扣、会员
专属特权的综合权益整合到了一张卡上。骑士卡能够节省买家找免费优惠的时间成
本，虽然优惠不由骑士卡提供，但总体来说还是确实有优惠。当然，是不是真的优
惠了需要用户自己去判断，毕竟商家提价再打折的“优惠”活动，大家多少也参与
过。

骑士卡的商业模式非常简单，利用信息差整合优惠，免费办理但是需要邮费，邮费
就是骑士卡的利润来源。随着办理骑士卡的人数积累，骑士卡拥有了巨额平台流量
。因此除邮费收入外，骑士卡平台还可以利用自身的流量优势，直接和商家谈合作
赚广告费。和商家合作后，又可以借着与各大商家的名气吸引流量，进一步的搭建
和巩固自己的平台。

总之，骑士卡能够整合网上的优惠权益，节省时间成本，有可取之处。至于整合的
优惠权益是否为持卡人所需，因人而异，还是要以自身的实际体验为主。
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